



Luxembourg, le

- 2 MAI 2017

Réf. : 81cx1874e

Le Ministre de la Culture

à

Monsieur le Ministre aux Relations
avec le Parlement

Objet : Réponse de Monsieur le Ministre de la Culture à la question parlementaire no 2829 du 09 mars 2017 de l'Honorable Député Gilles Baum au sujet du Château de Bourglinster.

Monsieur le Ministre,

J'ai l'honneur de vous communiquer en annexe la réponse à la question parlementaire no 2829 du 09 mars 2017 de l'Honorable Député Gilles Baum au sujet du Château de Bourglinster, avec prière de bien vouloir la continuer à Monsieur le Président de la Chambre des Députés.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, à l'expression de ma parfaite considération.

Pour le Ministre de la Culture

Guy Arendt
Secrétaire d'Etat à la Culture

Annexe : réponse à la QP no 2829

Réponse à la question parlementaire no 2829 de Monsieur le Député Gilles Baum concernant les travaux au Château de Bourglinster

- Monsieur le Ministre peut-il me renseigner sur le nombre de délégations officielles accueillies au Château de Bourglinster pendant les années 2015 et 2016?

Le nombre de délégations officielles accueillies au Château de Bourglinster s'élevait à 34 en 2015 et à 7 en 2016. En général, les salons du Château ont été réservés par une centaine de clients en 2015 et par une soixantaine de clients en 2016.

- En quoi consistent les travaux en cours actuellement?

Les travaux actuellement en cours au Château de Bourglinster concernent le réaménagement du deuxième étage du bâtiment central. Ces travaux représentent la 3^e et dernière phase des travaux de mise en valeur de l'architecture intérieure du Château de Bourglinster. Au cours des dernières années, deux phases ont déjà été réalisées. Il s'agit d'une part du réaménagement des anciennes écuries du château afin d'accueillir des ateliers et résidences d'artistes, complexe désormais connu sous la dénomination « Les Annexes », une salle polyvalente ainsi que des bureaux pour le Service d'animation culturelle régionale du ministère de la Culture.

La deuxième phase se rapportait à des travaux de restructuration domotiques telles la modernisation et la mise en conformité de l'électricité, de la téléphonie, des conduites d'eau, du chauffage, de la détection incendie, de l'éclairage de secours, de la signalétique des sorties de secours, etc. au rez-de-chaussée, au 1^{er} étage ainsi qu'au sous-sol du château.

Dans le cadre de ces travaux infrastructuraux, l'opportunité de réfléchir à la modernisation et au réaménagement du deuxième étage du château, respectueux des priorités gouvernementales en matière de développement et du soutien du milieu culturel, s'est également imposée.

Le nouveau concept prévoit la transformation des trois grandes pièces du deuxième étage en une salle de conférences entièrement équipée et en une salle de lecture au caractère plus intime qui pourra héberger des événements divers comme des lectures, des réunions nationales et internationales, de même que des expositions. Ces espaces seront prioritairement mis à disposition du milieu culturel tout comme ils pourront aussi être requis pour les besoins de l'Etat. Ils seront complémentaires aux autres activités qui ont lieu sur le site du Château de Bourglinster (restauration, réceptions, conférences, concerts, etc.).

Le cadre historique exceptionnel feront de ces salles un lieu propice au recueillement et à la réflexion qui se démarque clairement par rapport aux centres de conférence existants au Grand-Duché. Les futurs espaces de conférences du Château de Bourglinster seront donc complémentaires aux structures en place.

- Quelle est l'envergure financière prévue pour les travaux?

Le coût des travaux du deuxième étage du château s'élève à 1.472.568,95 €, TVA comprise. Avec les travaux du 1^{er} étage, qui auront coûté 1.382.588,9 € au total, TVA comprise, l'ensemble des travaux du 1^{er} et 2^e étage du Château de Bourglinster se chiffre à 2.855.157,85 €.

- Quand est-ce que les travaux toucheront à leur fin et quand les nouvelles installations pourront-elles être mises à disposition?

Selon les prévisions actuelles, les travaux se termineront au premier trimestre de l'année 2018. Les nouvelles installations pourront être mises à disposition dès la finalisation des travaux.